
 
Herr Flockenhaus teilte mit, dass seiner Beobachtung nach die sinkende Zahl der In-
obhutnahmen durch das Auslaufen der Hilfeleistungen für unbegleitete minderjähri-
ge Ausländer begründet sei.  


